



大宮北保育所 保育目標
 子どもが現在をもっとも
 よく生き、望ましい未来を
 作り出す力の基礎を培う

明けましておめでとうございます
 皆さまのご多幸を心よりお祈り申し上げます
 職員一同

お正月はどのように過ごされましたか？保育所にも子ども達の元気な声に戻ってきました。子ども達と新年の挨拶をしたり、お正月の楽しかった思い出を聞いたりしながら、またこの新しい一年を元気に楽しく過ごせるようにと気合をいれています。

そして進級まで残り3か月となりました。春の進級に向けて、期待を持ちながらゆったりと過ごしていきたいと思っています。年長さんはあと3ヶ月で修了です。残りの時間が充実したものになるよう職員一同頑張りたいと思っています。これから益々寒くなりますが、健康管理には十分注意しながら、冬の自然を感じ元気に過ごしたいと思っています。どうぞ今年もよろしくお願いいたします。

所長 大木八千代

おしらせとおねがい

*新しいお友達です

12月はひよこ組に2名の入所がありました。いっぱい遊ぼうね♡

*インフルエンザについて

今年も近隣でインフルエンザが確認されました。インフルエンザにかかった場合は、発症した次の日から数えて5日間を経過し、かつ解熱した次の日から数えて3日間経過するまでの期間が出席停止になります。手洗い、うがいをしっかりと、睡眠と栄養をしっかりととりましょう。ご家族がインフルエンザになられた場合は、保育所にもお知らせください。本人に症状がない場合は登園できますが、登園の際はしっかりとマスクをして下さい。

*雪遊びの準備について

お天気や体調に合わせながら冬ならではの雪遊びを楽しみたいと思います。ジャンパー、カップズボン（ジャンプスーツ）、手袋、帽子、長靴などの準備をお願いします。名前の記入もよろしくお願いいたします。



クリスマス会



サンタさんは夏は何をしているの？
 海で泳いだりのんびりしているよ。
 サンタさんはどうして静かにプレゼントを持ってこれるの？
 体のトレーニングをしたり忍び足の練習をしているんだよ。



5歳児さんのキャンドルサービス。
 素敵でした。

今月の予定

- 4日(水) 通常保育開始
- 13日(金) 布団持ち帰り
- 16日(月)～18日(水) 発育測定
- 18日(水) 歯科検診(3.4歳児)
- 19日(木) 誕生日会
- 24日(火) 大宮南小学校体験入学(5歳児)
- 25日(水) 歯科検診(5歳児)、体操教室(3.4.5歳児)
- 27日(金) 布団持ち帰り
- 30日(月) 避難訓練、弥栄小学校体験入学

2月の予定

- 3日(金) 節分
- 8日(水) 大宮第一小学校体験入学
- 10日(金) 保育参観(0.1歳児)
- 22日(水) 体操教室参観(3.4.5歳児)

※今年度は保護者会総会は集合せず、紙面での決裁とさせていただきます。



大宮LPガス組合さんから子ども達へのクリスマスプレゼントで玩具を購入させていただきました。河辺地区公民館さんからは図書カードをいただき、絵本を購入させていただきました。いつも子ども達のことを気にかけていただき、ありがとうございます。大切にさせていただきます。

今月の保育所開放

1月20日(金)お正月遊び
 警報発令時は中止します。



幼児クラス発表会の感想をいただきました



保育所最後の発表会。もう、ただただ感動感心で時間が過ぎていきました。年長さんてこんなに出来るの？と成長にビックリ。クラスそれぞれの色が出ていて、大切にしていることがすごく伝わって来て胸がじーんと熱くなりました。30分以上の長い劇、覚えてこなす子ども達もちろんスゴイですが、これをどうやって教えて仕上げたんだろう？と先生方にもほんとに頭が下がります。お友達と協力し合っている姿、仲の良さが伝わる姿、何より「保育所たのしいよ〜!!」っていうのが皆から伝わって来てとってもとっても嬉しかったです。素敵な成長を見せていただきありがとうございました。子ども達に大きな拍手！先生方にも大きな拍手です！本当にお疲れ様でした。

初めての発表会で親子共々楽しみに当日を迎えました。大勢の保護者、大きなカメラをものともせず皆大きな声でセリフを話したり歌ったり、年少さんってこんなしっかりしていたっけ？となる程でした。まだ「僕が！私が！」となる年頃なのに、グループ内で助け合ったり息を揃えたり…協調性が育っている姿を見て感動しました。来年が楽しみになりました。ありがとうございました。



発表会では楽しい時間を本当にありがとうございました。緊張した姿、頑張ってる姿、どの姿にも成長を感じられ嬉しく思っています。みんな生き生きとその子らしく輝いていて素敵なお話でした。

久しぶりの発表会、見られて嬉しかったです。本人は張り切っていて本番もとっても上手でした。時間、日を分けてだったのでゆったりと自分の子のクラスでは前で見られてよかったです。(いつも人だらけでまともに見られなかった)先生が近くにいなくても子ども達だけでセリフを言ってキラキラ輝いている笑顔がとってもステキでした。

始まりに子どもからの見る時の注意事項を聞くと、いつも撮影に必死で画面越しでの子どもの姿ばかりでしたが、可愛い声で聞くと、今日はしっかりこの目で見なきゃ!!と思わされるスタートでした。どのクラスも一人ひとりが主役になれる様に考えておられるなと思い、そしてこの1年での成長が目に見えて感じられウルウル…そしてとても頑張って練習してきたんだと思うとさらにウルウル…本番当日まで何を聞いても教えてくれないのでどうなることやら〜と不安を抱きながらでしたが、こんなにも立派に人前で披露できている姿を見て親の知らぬ間に成長してるんだと思うと、日々ガミガミ言ってしまうことを少し反省してました。ここまでできたのも先生方をはじめ、とても良いお友達、環境で保育して頂いていることに感謝感謝です!!残り少ない保育所生活ですが、精一杯親として見守り、助けていき、たくさんの思い出をつくってみたいです。先生方もコロナや日々の保育の合間にたくさんの準備等大変なことばかりだったと思います。本当にありがとうございました。

感動、感動、感動です！今日までに「発表会何するの？」とか聞いてもなかなか話してくれなくて、ちょっと寂しかったんですが、とても心温まる発表会でした。大きな舞台で、お友達と一緒にだからこそできたんですね。とても楽しそうな姿や踊ったりする姿がかわいかったです。たくさんの準備や練習や先生方ありがとうございました。なかなか保育所での姿が見れないので、この発表会がありがたいです。本当にありがとうございました。

初めての発表会にドキドキワクワク…家でセリフや踊りの練習を頑張ってる準備万端!!のはずが…本番では緊張してセリフも言えず…(笑)ダンスは少し頑張って出来ました。普段、家では見られない様子が見れて嬉しかったです。みんなかわいくてほっこり癒されました。学年別、クラスごとの入れ替え、親としてはとても見やすくてありがたかったです。



可愛い衣装をつくってもらい、ニコニコ笑いながらステージに立つ娘を見ると、成長を感じると共に、ものすごく癒されました。家に帰っても、セリフを口ずさんでいたり、子ども達にとっても、とても楽しくて良い経験だったことが感じられました。せっかくなので来年はコロナも落ち着いて、おじいちゃん、おばあちゃんにも見に来てもらえたらいいなと思っています。

動画撮影に関してはいろいろなご意見をいただいています。いつも一斉にカメラを向けられ、拍手や手拍子がない静かな発表会でした。シーンとしていると子ども達も緊張してしまいます。今年は拍手、手拍子をいただけて会場一体となった発表会でしたし、何よりも子ども達の表情が良く、伸び伸びとしていました。それがとても嬉しかったです。皆様のご協力に感謝しています。

全体としてストーリーがおもしろく、テンポの良い内容で終始楽しく見せてもらいました。子ども達の真剣な表情を見て感動しました。我が子は緊張や恥ずかしさから、ちゃんとセリフが言えるのだろうかかと直前まで心配していましたが、まさかセリフ忘れの他の子たちをフォローする側において驚きました!!クラスによって雰囲気は違いましたが、子ども達の個性を生かした楽しい発表会だったと思います。

人生初めての発表会🍀緊張しながらも皆と一緒にステージに立って発表している姿はとてもステキでした。家では見る事のない表情で、この経験は本人の力になるんだろうと思えました。まだまだ2歳児、幼さもあり、お姉さんらしさも、とってもかわいかったです。先生方もお疲れ様です。ありがとうございました。

たくさんの感想をありがとうございました。この3年間は発表会に人数制限をしています。来年はもう少し人数を増やしていけると良いと思っています。